

LE PRESBYTÈRE, POU MON DE LA PAROISSE

Par Denys Duchesne

C'est peu dire que le presbytère est la porte d'entrée de la Paroisse, de toutes les paroisses d'ailleurs. Pour qui s'est fait le plaisir d'emprunter le *Chemin du Roy* entre Montréal et Québec, on se surprendra, d'un village à l'autre, on se surprendra oui, de la présence répétée des presbytères. S'ils attirent notre regard, s'ils nous commandent de ralentir, s'ils nous invitent à les visiter, c'est peut-être aussi parce qu'ils ont une histoire à nous raconter...

Chez nous, à travers son histoire justement, notre presbytère a valeur de symbole. Il a fallu, au cours des dernières années, le défendre, le sauvegarder. Depuis, il a été rénové, il est accueillant. Et il accueille!

L'accompagnement, l'affaire des bénévoles

C'est ici, en notre presbytère, que commence l'accompagnement des paroissiens dans leur vie de chrétien. Et ça, c'est l'affaire des bénévoles.

On répond à leurs appels téléphoniques, on s'occupe de leurs demandes.

On consigne leur intention de messe pour un proche, un frère, un ami. Le temps de confirmer la date, c'est aussi le temps d'offrir nos amitiés, notre encouragement.

On prépare les documents nécessaires aux baptêmes, au mariage, aux funérailles, à l'inhumation.

On les félicite pour l'arrivée du nouveau-né. On partage les joies du mariage.

On les accompagne dans le choix d'un terrain au cimetière, démarche parfois difficile. On les guide sur le chemin de l'inhumation. On les soutient dans leur deuil, leur peine.

Chaque fois, on les reçoit dans la plénitude du message divin: compassion, miséricorde, espérance, joie, charité, famille.

Et nous nous assurons que toutes les documents, dossiers, événements, certificats sont dûment consignés. Classeur ou ordinateur, un jour viendra où le frère, la sœur, le neveu demandera le document dont la famille a besoin. On l'aura!

Le presbytère, c'est là où s'échafaude la liturgie, la pastorale, la préparation et l'animation des célébrations. Dévouement, créativité et disponibilité rejaillissent sur chacun des événements soigneusement préparés.

Le presbytère, c'est aussi le lieu du Conseil de Fabrique, le lieu de l'administration et de la gestion. Des premiers registres de la Paroisse jusqu'à aujourd'hui soyons fiers de notre presbytère!